

# KRIEGSMACHT DEUTSCHLAND?

Vortrag von Henrik Paulitz

**Donnerstag, 27. September 2018, 20 Uhr**

im Rahmen der Ulmer Friedenswochen 2018  
in der Ulmer Volkshochschule, Club Orange

## Das Thema geht uns alle an!

Seit Jahren wird eine Neuausrichtung der deutschen Außenpolitik vorbereitet. Der traditionelle Kurs der militärischen Zurückhaltung steht zur Disposition. Deutschland soll sich zu einer aggressiven militärischen Ordnungsmacht entwickeln, zuständig für Kriege in Afrika, im Nahen und Mittleren Osten und in (Ost-)Europa.

Deutschland soll auf Druck von außen die „Einsatzfähigkeit“ der Bundeswehr verstärken und als vermeintliche „Führungsmacht“ andere Länder unter Druck setzen und mit Krieg überziehen.

In Ulm wird jetzt mit 80 Millionen Euro ein neues riesiges Logistikkommando erstellt, das als Drehscheibe für schnelle Truppenverlegungen für bis zu 60.000 Soldaten dienen soll.

Henrik Paulitz ist Leiter der Akademie Bergstraße für Ressourcen-, Demokratie- und Friedensforschung [www.akademie-bergstrasse.de](http://www.akademie-bergstrasse.de) und Autor des 2018 veröffentlichten Buches „Kriegsmacht Deutschland?“. Er analysiert in seinem Vortrag nicht nur die aktuelle Situation, er zeigt auch Handlungsoptionen zur Bewahrung des Friedens auf.